

Communiqué de presse

Stop à la banalisation des nausées et vomissements de la grossesse !

L'Association HG - Nausées et Vomissements de la Grossesse est fière d'annoncer le lancement d'une vidéo inédite traitant des conséquences des Nausées et Vomissements de la Grossesse. Ce clip d'une minute vise à informer et à sensibiliser le grand public et les professionnels de santé sur les défis souvent minimisés rencontrés par de nombreuses femmes enceintes.

Les Nausées et Vomissements de la Grossesse (NVG) sont des symptômes courants, puisqu'ils concernent 80% des femmes enceintes. Malheureusement, ils sont souvent négligés et banalisés.

Pourtant, les NVG impactent significativement la santé et le bien-être des femmes enceintes. Leurs conséquences, tant psychiques que physiques, entravent leur quotidien et les rendent vulnérables : perte de poids, souffrance, sentiment de culpabilité, isolement, perte d'autonomie partielle ou totale, etc.

La vidéo souligne les réactions et remarques maladroitement et impactantes de l'entourage de la femme enceinte, illustrant ainsi l'importance de la sensibilisation et du soutien pour traverser cette période compliquée.

Il est anormal aujourd'hui que les femmes enceintes ne puissent pas exprimer leur souffrance en toute considération.

Le soin commence par l'écoute - Notre objectif : que toutes les femmes enceintes soient entendues.

Grâce à la plateforme MaPatho, les femmes peuvent trouver un professionnel de santé à l'écoute et bénéficier d'une prise en charge adaptée.

L'association HG - Nausées et Vomissements de la Grossesse propose un soutien aux femmes et leur entourage qui peuvent bénéficier d'un espace d'écoute bienveillant, et d'accès aux informations. Elle œuvre également pour sensibiliser les professionnels de santé et le grand public, et faire connaître les conséquences des symptômes.

Audrey TRANCHANT, Présidente de l'Association HG (Hyperémèse Gravidique) - Nausées et Vomissements de la Grossesse s'exprime : « ***Nous voulons que cesse la banalisation des symptômes des femmes enceintes pour leur permettre de trouver du soutien auprès de leur entourage et des professionnels de santé, et mieux vivre leur grossesse. Améliorer leur prise en charge, c'est augmenter les chances de contourner la forme sévère des NVG : l'Hyperémèse Gravidique.*** »

Retrouvez la vidéo à partir du 23/04/2024 :

<https://www.associationhg.fr/>

 association_hg

 Association HG

 Association de Lutte Hyperémèse Gravidique

 Associationhg.nvg

 Association de lutte contre l'Hyperémèse Gravidique

 Association de lutte contre l'hyperémèse Gravidique



L'association encourage les professionnels de santé, les organisations communautaires et le grand public à partager cette ressource précieuse afin d'accroître la sensibilisation et le soutien pour toutes les personnes touchées par les NVG.

À propos de l'Association HG (Hyperémèse Gravidique), Nausées et Vomissements de la Grossesse :

Créée en 2018, l'association de patientes à caractère social reconnue d'intérêt général agit activement pour améliorer la prise en charge de la pathologie par deux leviers : soutenir et informer.

- Permanence téléphonique gratuite
- Actions de sensibilisation auprès des professionnels de santé et du grand public
- Collaboration avec le Collège National des Gynécologues et Obstétriciens de France pour la Commission Formalisée d'Expert pour la prise en charge des NVG et de l'HG.
- Suivi des patientes en partenariat avec les hôpitaux
- Participation aux salons autour de la maternité

Entre soutien, information et prévention, beaucoup reste à faire !

Pour contacter ou rejoindre l'association :

associationhg@gmail.com

L'Hyperémèse Gravidique, forme sévère des NVG, est la 1ère cause d'hospitalisation au 1er trimestre de la grossesse.

Contact presse :

Mail : communication.associationhg@gmail.com

Audrey TRANCHANT - Présidente de l'Association HG (Hyperémèse Gravidique) - Nausées et Vomissements de la Grossesse

Portable : 06 66 61 92 14